

L'avenir des services publics et de leurs personnels
au cœur des enjeux des élections législatives



ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN



Avec la “préférence nationale”, l’extrême droite au pouvoir ferait courir un risque majeur à nos services publics, à leurs financements, leurs missions, leurs métiers.

*Débattons sur nos lieux de travail,
l'extrême droite ne doit pas
arriver au pouvoir.*
MOBILISONS-NOUS !



**Services publics =
égalité, solidarité, universalité !**



**« Préférence nationale » =
discrimination organisée !**

Les **30 juin** et **7 juillet**,

VOTONS

pour défendre la **Fonction publique** et les **services publics** !

Le programme économique du RN : austérité et discrimination sociale !

Nos services publics sont essentiels à la cohésion de notre pays. Ils garantissent l'accès au droit à l'éducation, à la santé, à la culture, au logement... pour toutes et tous et partout. C'est aussi la sécurité : sociale, environnementale, alimentaire, au travail et dans la vie de tous les jours...

Le programme économique du RN, qui prévoit de supprimer nombre de recettes fiscales, **c'est la cure d'austérité pour les services publics** : suppressions ou non-crétions d'emplois publics, dévalorisation accrues des rémunérations, conditions de travail et accueil du public dégradés...

À l'inverse, pour la FSU, l'urgence est à une réforme fiscale de justice sociale pour renforcer les budgets publics et redistribuer les richesses.

La Fonction publique, ses métiers, ses personnels et ses missions assurent la cohésion du pays dans l'intérêt général !

Enseignant-es, infirmier-es, bibliothécaires, assistant-es social-es, policier-es, administratif-ves, techniciens-ennes, ATSEM, etc. Les conditions d'exercice de tous nos métiers sont menacé-es.

Il est inconcevable de trier les usager-es ! D'exclure celles et ceux que le RN stigmatise.

Une telle politique serait de nature à fracturer la société déjà divisée par les politiques néolibérales, à la rendre plus violente !

RN = remise en cause des missions, des droits et garanties statutaires

Le RN considère que les fonctionnaires doivent obéir aveuglément, et que seules les missions dites « régaliennes » doivent bénéficier des protections statutaires. Pour le RN, les personnels n'ont donc à pas exprimer le sens de leurs métiers. Il nie de ce fait leurs expertises professionnelles... Le RN prévoit de s'attaquer à la pleine citoyenneté des personnels de la Fonction publique garantie par le statut général.

Avec le RN, pas de revalorisation des carrières et des rémunérations, pas d'égalité professionnelle.

Pour la FSU, l'urgence est de revaloriser toutes les carrières de la Fonction publique, augmenter les salaires, garantir l'accès à l'emploi titulaire des contractuel-les, redonner de l'attractivité aux métiers de la Fonction publique pour préserver et garantir l'universalité du service public, gage de paix, de concorde et de bien vivre-ensemble !

Il faut tout mettre en œuvre pour empêcher l'extrême droite d'accéder au pouvoir, parce qu'elle est incompatible avec les principes de protection pour toutes et tous garantis par le service public !

VOTONS LES 30 JUIN ET 7 JUILLET !

